



雛 祭 り



古井第一保育園、富加資料館、御嵩町の竹屋資料館へお雛様見学へ出かけました。

古井第一保育園では、園児の作ったお雛様を見学しました。子供たちが一生懸命作ったかわいらしいお雛様がたくさん並んでいました。

富加資料館では、土雛展が開催されていました。昔から受け継いできた数々のお雛様は、どれも素敵で、歴史を感じさせるものばかりでした。



3月3日の雛祭り当日は、ボランティアの方にギター演奏会をしていただきました。雛祭りの歌を口ずさみ、桃の節句を楽しまれました。

製 作 活 動



ボランティアの先生による紙工作では、雛祭りが近かったので、お雛様の作品です。

皆さんそれぞれ着物の折り紙が違い、立体感のある様子が素敵ですね。

男雛の袴は、包装紙を使っています。普段何気なく捨ててしまうものも、上手に使えば素敵な作品に仕上がると感動しました。



3月の壁画は、やはり「お雛様」です。皆様に色とりどりの色紙をちぎって貼っていただきました。

丁寧に丁寧に作業していただき、とても美しいお雛様が完成しました。

利用者様には、それぞれ作っていただいた鶴の雛飾りを持ち帰っていただきました。世界でひとつのオリジナル雛飾りです。

